



Schwäbischer
Albverein

Ortsgruppe Öhringen

In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Träger der Georg-Fahrbach-Medaille in Kupfer

Horst-Eckart Kropp

In den Jahren 1973 bis 2020 war er stellvertretender Vorsitzender, Wege- und Naturschutzwart, Begründer der Familiengruppe. Seine Projekte: Wandertafeln, Limessteine, Kelternrunde, Benjeshecken und der Feldgehölz- und Wildrosenpfad am Golberg bleiben sichtbare Zeichen seiner Vereinstätigkeit.

Reiner Giesel, Vorsitzender